

# 運動会



「最後まで全力で！勝っても負けても楽しもう」をスローガンに、青・黄色・緑の三色に分かれて競い合いました。各色のマスコットや合言葉は、それぞれの色の子供たちに募集して決定しました。応援旗は5年生が、垂れ幕は、6年生が時間をかけて作成しました。運動会の会場には、子供たちの思いがこもった作品がたくさん飾られ、運動会への意欲を高めていたと思います。

あいにくの雨で、一部延期となってしまいましたが、子供たちが最後まで全力で競技に取り組む姿はとても清々しいものでした。仲間と協力して取り組むことの大切さを感じてくれたことと思います。2日間にわたり、熱い応援ありがとうございました。

# 交通安全教室



正しい交通ルールを覚え、交通事故を未然に防ぐことができるように、宮前区役所の方にご来校いただき、交通安全教室を行いました。

1年生の子供たちは、体育館に作った横断歩道などのコースを実際に歩きながら、わかりやすく学ぶことができました。自分の命を守るための大切な学びとなりました。

# アース製薬出前



アース製薬の出前授業を行いました。ハケ岳自然教室を間近に控え、製薬会社の方に危険な虫について教えてもらえる貴重な場となりました。

体育館でスライドをもとに説明を聞いた後、グループに分かれて「人間にとって危険な虫」について話し合いました。身近にいる蚊やアブなどの虫から感染する病気があることを知り、虫除け対策の大切さに気付く機会となりました。